
 

Regione; Petracca: Parla di vino anche chi non sa di acqua naturale e
gassata

  

Santa Paolina. "A Santa Paolina incontro dedicato alla ipotesi di istituzione di una nuova
denominazione, la Campania Doc. Un confronto molto serrato ma utile per raccogliere le istanze del
territorio, la posizione dei produttori che hanno la piena sovranità su questa vicenda. Non amo le
posizioni precostituite, preconcette, strumentali. E allo stato si sta ragionando su di una cosa
astratta. Per questo faccio fatica ad essere preventivamente contrario rispetto ad una cosa astratta.
Su questa vicenda si assiste a quel fenomeno da bar dello sport: tutti sono allenatori della
Nazionale. In questo caso, invece, tutti sono esperti enologi, anche quelli che non sanno distinguere
un'acqua naturale da una gassata"; Maurizio Petracca, Consigliere regionale del PD e Presidente
della VIII Commissione. "Ho chiesto all'Assessore Nicola Caputo di presentare una bozza di
disciplinare su cui poter ragionare concretamente. Il buon senso dice questo. La demagogia la terrei
fuori dal ragionamento. Ho ribadito, nell'incontro del pomeriggio di ieri, Martedì 19 Settembre, di
nutrire forti dubbi su questa iniziativa soprattutto perché dal punto di vista vitivinicolo la
denominazione Campania non ha la stessa attrattività di altri territori. Ma abbiamo comunque il
dovere di verificare se questa ipotesi possa comunque rappresentare una ipotesi di crescita per il
comparto. A questo si aggiunge un altro dovete irrinunciabile, quello di tutelare l'Irpinia del vino, il
lavoro e la fatica di tutti coloro che hanno contribuito a fare del nostro territorio una eccellenza
nazionale".
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